

## SUMMARY

# FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEBIJAKAN HUTANG PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUBSEKTOR FOOD AND BEVERAGE YANG TERCATAT DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2012–2014

Created by NELLALIA OVINDRA

**Subject** : HUTANG, PERUSAHAAN, MANUFAKTUR

**Subject Alt** : DEBT, COMPANY, MANUFACTURING

**Keyword** : kebijakan hutang;kepemilikan manajerial;kepemilikan institutional;profitabilitas;struktur aset

### Description :

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisa pengaruh dari kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, profitabilitas, dan struktur aset terhadap kebijakan hutang. Penelitian ini juga ditujukan untuk meningkatkan konsistensi hasil dari penelitian sebelumnya.

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur subsektor food and beverage yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2012 – 2014. Metode pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan purposive sampling dan data dianalisa dengan menggunakan regresi linear berganda. Hanya 13 perusahaan yang sesuai dengan kriteria dan diambil sebagai sampel. Penelitian ini menggunakan program SPSS 20 untuk menemukan pengaruh dari semua variabel independen terhadap variabel dependen.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dan profitabilitas berpengaruh negatif signifikan terhadap kebijakan hutang. Dimana struktur aset berpengaruh positif signifikan terhadap kebijakan hutang. Secara simultan kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, profitabilitas, dan struktur aset berpengaruh signifikan terhadap kebijakan hutang.

**Date Create** : 20/05/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212149

**Collection** : 201212149

**Call Number** : 12-2016-S021

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor